

Mitteilung an den Stadtentwicklungsausschuss zur Sitzung am 24.01.2023

An den Stadtentwicklungsausschuss

Das Amt für Verkehr teilt zur Anfrage der Fraktion Die Linke (Drucksache 5224/2020-2025), zur Ampelschaltung an der Eikelmann-Kreuzung, Folgendes mit:

Die Lichtsignalanlage an der Eikelmann-Kreuzung befindet sich in der Baulast vom Landesbetrieb Straßenbau NRW, Regionalniederlassung Bielefeld.

Aufgrund der angefragten Maßnahmen musste der Baulastträger für die Lichtsignalanlage an der Eikelmann-Kreuzung mit einbezogen werden.

Bis zum heutigen Tag liegt dem Amt für Verkehr noch keine Stellungnahme vom Landesbetrieb, bezüglich der zugestellten Anfrage, vor. Sobald dieses der Fall ist, erfolgt die entsprechende Antwort in der nächstmöglichen Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses.

i.A.

Lewald